

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 17. März 2009

#### *Gespräch zur Errichtung eines "Gemeinschaftszentrums" im Hochfeld (REP)*

---

Antrag der Fraktion DIE REPUBLIKANER:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bald eine Besprechung des Ortsbeirats mit dem Sozialdezernenten Arno Goßmann und einem leitenden Vertreter der Nassauischen Heimstätte stattfinden zu lassen.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat sich seit über einem Jahr mehrfach mit dem Thema Gemeinschaftseinrichtung Hochfeld beschäftigt. Davor sind jahrelange Gespräche mit den Verantwortlichen und Beteiligten geführt worden.

Auch die Stadtteilkonferenz nimmt sich dem Thema an und hat eine Arbeitsgruppe gegründet. Der Bericht dieser AG am 5.3.09 brachte kein konkretes Ergebnis.

Die Zeit zur Lösung der Probleme drängt und wartet auf ein Ergebnis, zumal sich die Realisierung der entsprechenden Räume noch einige Zeit hinziehen wird. Baldige Entscheidungen sind gefragt und es ist notwendig in einem gemeinsamen Gespräch die Kräfte zu bündeln. Wir müssen entscheiden und handeln!

Ziel der Verhandlungen mit der Nass Heimat soll es sein, die Umnutzung und Umgestaltung von zwei Erdgeschosswohnungen zu einem Sozialzentrum / Gemeinschaftseinrichtung schnellstens herbeizuführen.

Auch über langfristige Alternativen muß gesprochen werden.

Wenn sich Jugendräume nur in einem separaten Gebäude einrichten lassen, dann muß nach geeigneten Möglichkeiten gesucht werden. Herr Goßmann bat den Ortsbeirat „bei der Beschaffung von Räumen für Jugendliche behilflich zu sein.“

In einem gemeinsamen Gespräch muß nach einer baldigen Lösung gesucht werden.

Protokollnotiz Nr. 0016

Der Antrag wird vertagt.

Verteiler:

1005            wvl

Reinsch  
Ortsvorsteher